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１．子ども安全見守り隊について。 

①子ども安全見守り隊の連絡協議会を設立するか、意見交換会を実施してはど

うか。 

②見守り隊の実態や課題を把握するためのアンケートを行ってはどうか？ 

  ※アンケートの中で、連絡協議会や意見交換会の設立の必要性について、意 

向調査も行ってはどうか。 

 

【答弁】 

１．子ども安全見守り隊について。の①、②については相関連しますので、併

せてお答えいたします。 

子どもたちの安全見守り活動は、地域の方々の善意のもと平成１７年からはじ

まり、市内の小学校に通う子どもたちの登下校時における安全確保にご尽力いた

だいており、本市教育委員会といたしましても、たいへん感謝しております。 

現在も各校区において、地域の特性に合わせて、町会主体、個人の善意、学校

主体、地域による青パト活動等、多様な組織形態で実施されており、意見交換会

等についても校区ごとに実施されております。具体には、全ての小学校で見守り

活動に参加していただいている方々にお集まりいただき、子どもたちの様子や必

要物品等、活動の中で感じておられるご意見をお聞きする場を設けたり、子ども

たちからの感謝の気持ちを伝える会等を開催したりしているところです。 

また、平成２９年度より本市教育委員会より、１０年をめどに子どもの安全見

守り活動を継続していただいている方々に対して、学校の推薦により、その功績

を称え感謝状を贈呈することといたしました。 

さらには、ＪＡ大阪南から子どもの見守り安全ベストをご寄贈いただき、各校

に配付させていただきました。 

議員ご提案の、子ども安全見守り隊の連絡協議会の設立や、意見交換会の実施

については、組織の多様性や全ての校区で代表者がおられるというわけではない

ことから、難しい側面がございます。 

しかしながら、本市教育委員会といたしましても、各校区の見守り隊の実態や

課題を把握することは大切であると認識しております。そのため、議員ご提案の

各校区の代表者による意見交換会等を行う場の必要性についての意向調査も含め、

アンケートの実施に向けて、その内容や方法等について検討してまいりたいと考

えております。実施時期につきましては、見守り活動にご協力いただいている方々

が、各学校にお集まりいただく機会等を活用し、今年度中の実施を考えておりま

す。 

本市教育委員会といたしましては、今後も、関係課と連携するとともに、学校

を通じて、各校区の見守り活動を支援し、皆様の善意に支えられる中、子どもの

登下校の安全・安心に努めてまいります。 


